

Covid-19 : Pour la sixième journée consécutive, Cuba n'enregistre pas de décès



La Havane, 19 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a signalé ce mardi matin au cours de son point de presse habituel que pendant la journée de lundi, Cuba n'avait pas enregistré de décès tout comme dans les cinq journées précédentes. Le nombre de décès de Covid-19 s'arrête à 79 depuis le 13 mai.

Aujourd'hui, le nombre de patients rétablis s'élève à 1 538 suite à l'émission ce lundi de 33 arrêts de maladie, ce qui représente 81,5% des 1 887 cas confirmés dans notre pays

Pendant la journée d'hier, les autorités sanitaires cubaines ont dépisté 6 nouveaux cas après l'application de 1 688 tests de diagnostic dans tout le pays.

Le Dr Durán a d'autre part signalé que sur les patients 268 patients actifs, 260 suivent une évolution clinique stable. 1 se trouve dans un état critique et 7 graves.

Une fois de plus, le directeur national d'épidémiologie a exhorté ses compatriotes à respecter les mesures de protection et les orientations du gouvernement pour éviter la propagation du coronavirus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223150-covid-19-pour-la-sixieme-journee-consecutive-cuba-nenregistre-pas-de-deces>



Radio Habana Cuba